

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。ますます深まる秋を感じながら自然との触れ合いを楽しんでいる子ども達です。園庭では、砂遊びや虫探し、最近ではぞうぐみやぱんだぐみの友だちと“花いちもんめ”や“あぶくたつた”を楽しむ姿も見られます。寒暖の差が激しいこの季節、子ども達の体調管理に気を付けてから秋の自然をたっぷり感じ、楽しんでいきたいと思います。



## 遠足！花回廊へ☆

「バスで行くんでしょ～」とバスに乗ることを楽しみにしている姿がたくさん見られました。当日は天気も良く、バスに乗って出発！周りの景色に興味津々で会話も弾みました。花回廊の看板が見えると、「花回廊だ～」と興奮気味の子ども達でした。回廊では、トンネルの中の暗い空間や、滝の様子、たくさんの植物など、興味のある場所は様々でした。広場では、おうちの方に用意して頂いたおべんとうを「おいし～」「〇〇入ってる～」とどの子も嬉しそうに食べていました。帰りは、ぞうぐみさんとのペアで歩きました。

たくさんの自然に触れ、行き帰りとどの子も元気に歩きました。



## がんばったね♪運動会

ホールや園庭でかけっこやリレーや踊りなどの運動遊びをたくさん楽しんできた子ども達。「運動会たのしみ～」と言う子がいたり、「かっこいいところを見てもらう！」とおうちの方に見てもらうことを待ち遠しく感じたりする子もいました。3クラス一緒に踊るダンスに向けての取り組みでは、ペアの子の顔は分かっても名前が分からなかった子もいました。回を重ねるうちに、「〇〇ちゃん」「〇〇くん」と呼び合ったり手を引いたりする姿が増えていきました。一人ひとりの姿や友だちとの関わりを見ることが出来嬉しく思いました。子ども達の意欲や自信をまたつぎにつなげていけたらと思います。



## 砂遊び たのしいな☆

園庭では、地面の砂を削るように掘り、スコップでサラサラの砂を集めて楽しんでいます。集まった砂はまるで砂糖のよう。子ども達は「きもちい～」と触れたり、ごっこ遊びに使ったりと友だちと共有する姿がありました。砂場では、大きなスコップで穴を掘ったり、大きな山を作ったりと楽しんでいました。砂や泥の感触の違いや、驚きなどに共感し、たのしさが味わえたらと思います。

### ◎おねがい

朝夕と気温差があり、日中は体を動かすと汗をかくこともあります。調節しやすい服を用意していただくようお願いします。



## 11月行事予定

- 5日（木）交通安全集会
- 6日（金）尚徳中学校2年生との交流
- 9日（月）身体測定
- 11日（水）尚徳中学校2年生との交流
- 12日（木）歯科検診
- 18日（水）誕生会
- 19日（木）防災集会
- 26日（木）避難訓練

※毎週水曜日は、バイキング給食です。

